

**ANALISIS *FRAMING* PEMBERITAAN TRAGEDI  
TENGCELAMNYA EMMERIL KHAN MUMTADZ DI  
SUNGAI AARE BERN SWISS DI SURAT KABAR HARIAN  
ONLINE KOMPAS.ID DAN REPUBLIKA.CO.ID**



**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM  
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613  
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



### PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : LELA LISTIANA  
NIM : 1840210126  
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam  
Judul : ANALISIS FRAMING PEMBERITAAN TRAGEDI TENGGELAMNYA EMMERIL KHAN MUMTADZ DI SUNGAI AARE BERN SWISS DI SURAT KABAR HARIAN ONLINE KOMPAS.ID DAN REPUBLIKA.CO.ID

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 01 Juni 2023 sampai dengan 05 September 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 15 September 2023



Muhammad Hasan Syamsudin., M.I.P.  
NIP. 199211032020121015



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**  
 Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,  
 Telp (0291) 432677

### PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Lela Listiana  
 NIM : 1840210126  
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
 Program Studi : Komunikasi Penyiaran Islam  
 Judul : Analisis Framing Pemberitaan Tragedi Tenggelamnya Emmeril Khan Mumtadz di Sungai Aare Bern Swiss di Surat Kabar Harian Online Kompas.id dan Republika.co.id

Telah diujikan pada **12 Oktober 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Sri Wahyuningsih, M.Pd.</u></b> NIP. 198901312015032006 Ketua/Penguji I	29/11/2023	
<b><u>Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I.</u></b> NIP. 198901062015031002 Penguji II	29/11/2023	
<b><u>Farikhatul 'Ubudiyah, M.A.</u></b> NIP. 199510212022032004 Sekretaris Sidang	29/11/2023	
<b><u>Muhammad Hasan Syamsudin., M.I.P.</u></b> NIP. 199211032020121015 Dosen Pembimbing	27/11/2023	
<b><u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u></b> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	27/11/2023	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Lela Listiana NIM 1840210126** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 27 Agustus 2023

Yang menyatakan



**Lela Listiana**

**NIM 1840210126**



**MOTTO**

*"Kita harus belajar untuk melihat dunia dengan cara yang berbeda,"*  
- Michel Foucault



## PERSEMBAHAN

*Alhamdulillah Rabbil Alamin*, sujud syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, inayah, dan taburan cinta kasih-Mu. Taburan cinta-Mu telah memberikanku kekuatan, ilmu yang bermanfaat, serta memberikanku kemudahan hingga skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan dengan baik. Sholawat serta salam kepada Nabi Agung Muhammad SAW yang senantiasa kita tunggu syafaatnya di dunia dan akhirat. Dengan segenap rasa cinta dan kasihku persembahkan penelitian ini untuk orang-orang terkasih :

1. Bapak tercinta Kusmanto dan Ibu tersayang Siti Susmiati, yang telah mendidik, membesarkanku tanpa lelah, mencurahkan kasih sayangnya, dan selalu mengiringi hidupku dengan untaian do'a. Semoga anugerah ini akan tetap ada sampai diakhirat.
2. Kepada diriku sendiri yang sudah berjuang, pantang menyerah serta sabar dalam proses pengerjaan skripsi.
3. Dosen Pembimbing Tugas Akhir, Muhammad Hasan Syamsudin, M.I.P, selaku dosen pembimbing saya, terimakasih banyak atas bimbingan yang selama ini membantu saya menyelesaikan skripsi ini.
4. Kepada Suami dan anak saya yang senantiasa mendampingi saya tanpa rasa lelah dan bosan.
5. Siti shofiyannah, Sahabat saya yang selalu mensupport dan membantu serta mendengar kan keluh kesah saya pada saat pengerjaan skripsi.
6. Teman-teman seperjuangan KPI khususnya KPI D18 , saya ucapkan terimakasih telah memberi warna dalam perjalanan hidupku. terkhusus risma melinda utami yang selalu menyemangati dan menjadi partner dalam pengerjaan skripsi ini.
7. Dan tidak lupa saya ucapkan terimakasih sebesar-besarnya untuk para pembaca yang meluangkan waktunya untuk karya tulis ilmiah saya.

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB- LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	و	A/a
ث	S \s\	ض	D{/d}	ن	N/n	ي	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	و	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	kh/KH	ع awal	‘A/‘a	ء awal	A’/a’	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ء akhir	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z\}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	B>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		يَا	Ya>’ nisbah
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَكَيِّي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَا لَيْي	‘a>lam iy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		أَلْ	Vokal Rangkap		
قَرَأَ	qara’ a	الْفُرُوعُ	al-furu>	الْقَمَرُ	al-qamar	عَدْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara’ a	الْقَضَاءُ	al-qad }a>	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai’un
Kata Majemuk dirangkai		Kata Majemuk dipisah			Ta>’ Marbu>t}ah		
جَمَالُ الدِّينِ		Jama>l uddi> n	جَمَالُ الدِّينِ		Jama>l al- Di>n	سَا عَا	sa>’ah

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahim*

*Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Puji Syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul **“Analisis Framing Pemberitaan Tragedi Tenggelamnya Emmeril Khan Mumtadz Di Sungai Aare Bern Swiss Di Surat Kabar Harian Online Kompas.id dan Republika.co.id”**. Shalawat serta salam juga tidak lupa kita haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, dengan harapan semoga peneliti mendapatkan syafaatnya di hari akhir nanti.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari segenap bimbingan, motivasi serta dukungannya. Dengan demikian, peneliti menyampaikan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin penelitian ini, sehingga skripsi dapat selesai.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, M.Si, selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
3. Suciati M,Pd., selaku ketua Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam.
4. Muhammad Hasan Syamsudin, M.I.P, selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk memberikan bimbingan, arahan, serta motivasi semangat dalam penyusunan skripsi ini.
5. Segenap Dosen dan Staf Pengajar di IAIN Kudus yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan, sehingga peneliti mampu menyusun skripsi hingga selesai.
6. Teman-teman seperjuanganku yang selalu menemaniku dalam keadaan suka maupun duka.
7. Kepada seluruh pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini yang tak dapat peneliti sebutkan satu persatu.

Atas segala bentuk bantuan yang telah diberikan, peneliti mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya. Peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih belum sempurna. Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti, pembaca dan mahasiswa lainnya.



Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat diambil manfaatnya.  
Aamiin.

Pati, 27 Agustus 2023  
Yang Menyatakan,

**Lela Listiana**  
**NIM. 1840210126**

